



GROUPE
D'ASSURANCE
MUTUALISTE
ENGAGÉ

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

7 septembre 2021

Nathalie Thool nommée Directrice Santé Prévoyance de Covéa

Nathalie Thool a rejoint le groupe Covéa, depuis le 1^{er} septembre, en qualité de Directrice Santé Prévoyance du Groupe.

Titulaire d'un DESS d'économie et statistiques puis d'une formation en actuariat (CEA), Nathalie Thool débute sa carrière en tant que Chargée d'Etudes à la direction de la prévision au Ministère de l'Economie et des Finances, avant d'entrer en 1994 à l'UAP. Nathalie Thool acquiert une forte expertise en santé et prévoyance, individuelle et collective durant les 19 années passées chez AXA. Elle rejoint ensuite Allianz France en 2013 en tant que Directrice Technique Santé Prévoyance Dépendance.

« Je suis heureuse d'accueillir Nathalie au sein de la Direction Générale Offres et Services, elle sera un atout certain pour poursuivre le développement rentable de ce marché important et lui souhaite tous mes vœux de réussite au sein de notre Groupe. » souligne Valérie Cohen, Directrice générale Offres et Services du groupe Covéa.

À propos de Covéa

Groupe d'assurance mutualiste français, Covéa est leader en dommages et responsabilité et protège un ménage sur trois grâce à ses 21 000 collaborateurs en France, engagés quotidiennement au service de 11,6 millions d'assurés.

Fort de ses trois marques MAAF, MMA et GMF, Covéa est un acteur financier solide et dynamique. Le groupe Covéa est également présent à l'international.

Contact presse

presse@covea.fr

LinkedIn • Twitter • YouTube

covea.eu